

7月10日(火)に長崎市に校外学習へ行きました。高等部に入学して初めての校外での学習でした。JRの利用では、駅員さんたちが乗車スロープの設置してくださったり、目的の駅まで一緒に同行してくださったりするなどとても親切にサポートしていただきました。



午前中は、2グループに分かれ「メットライフ生命保険株式会社」と「長崎市障害福祉センター」で見学・体験を行いました。

メットライフ生命保険株式会社では、長崎ビルでの職務内容だけでなく、社員の方から担当業務や働くうえで心がけていることなど多くのお話を伺うことができました。

長崎市障害福祉センターでは、「わのわリング」の活動に参加しました。職員の方や利用者の方と一緒にコミュニケーションをとりながら活動することができました。

事前の打ち合わせから、当日の活動まで丁寧にご対応、ご配慮いただきました。生徒にとって社会人として必要なことや卒業後の余暇の過ごし方など、将来の進路について考えるよい機会となりました。



午後は、学年全体で、みらい長崎ココウォークで昼食、買物学習をしました。食べたい物や欲しい物を自分で選んだり、買ったりすることができました。



学校とは違う雰囲気の中で生き生きとした表情が多く見られ、とても有意義な学習になりました。